
お墓とお葬式の話報告

　　　　　　　　10月18日都賀コミュニティセンターにて、学習会を
　　　　　　　　開催しました。（35人参加）
●市営霊園（桜木・平和公園）事情
　　千葉市の生活衛生課職員から話を聞きました。桜木霊園には120
　00体収容の大規模な合葬墓が新設されました。管理は市が行う・生
　前に申し込める・宗教不問という特徴から人気が高く、当初募集数
　400に対して2550件もの応募があったそうです。平和公園では従
　来型の墓地より芝生墓地が人気で、すぐにいっぱいになってしまう
　とのこと。また、近年注目されている樹林墓地も整備を検討中とい
　うことで、お墓に対する意識が変化していると感じました。

●いざという時に困らないお葬式の話
　　ファイナンシャルプランナーの藤井智子さんが、お葬式を出す時
　に知っているとあわてずにすむポイントを話してくれました。
　・病院から安置場所への搬送業者を紹介されても、事前に自分で頼
　　みたい業者を決めておけば、必ずしも使わなくてよい
　・檀家になっている場合は必ず寺に相談する
　・費用や会葬者の数の目安はどの範囲まで連絡をするかで決まる
　・遺影は気に入った写真を事前に選んでおく　　　　　　　　など
　早急に決めなければいけないことばかりで、遺族は大変です。「死
　　　　　　　　　　　　　　　ぬ時は迷惑をかけたくない、という
　　　　　　　　　　　　　　　人は多いですが、自分で棺桶に入る
　　　　　　　　　　　　　　　ことも、幽霊になって死亡届を役所
　　　　　　　　　　　　　　　に出すこともできません。遺族の負
　　　　　　　　　　　　　　　担を軽くするため、元気なうちに、
　　　　　　　　　　　　　　　もしもの時はこうしてほしいとお願
　　　　　　　　　　　　　　　いしておきましょう」と藤井さんは
　　　　　　　　　　　　　　　結びました。　　　　　　 （岩﨑）

～人生の締めくくりを考える～

　　　　　　　　　　　ボランティアや

　　　　　　　　市民活動支援の拠点は、

今年4月からツインビル（パルコの向い）

9階に移りましたが、来年4月から指定管

理者が運営し、名称も市民活力創造プラ

ザから、市民活動支援センターに変わる

ことになりました。これまで、１年度契

約でしたので、事業者は長期的な計画が

立てにくく、大変やりにくいとの声が強かったものです。

　今年度中にあらたに事業者の募集・選定が行われますが、指定管理

に変わることで3年～5年の契約になります。ただし、事業者への丸

投げにならないように、今後とも市はしっかりボランティアや市民団

体の育成にかかわって欲しいと思います。　　　　　　 （山田京子）

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・
　　　　　　　　　市民活動支援センター

　　　　　　　　について委員会で出され

　　　　　た質問は、以下の二点に集約さ

れます。１点目は「利用率の低下はＰＲ不

足によるものではないか？」ということで

す。しかし、入居するビルの管理規約で看

板や案内表示を出せないため、所在を周知させることは難しいでしょ

う。２点目は業務形態についてです。こうした活動は地域密着型が望

ましいとの考えから、「各区役所の地域振興課が窓口となって地域の

動きをまとめ、センターはそれを繋げる役割を担うべきではないか？」

との意見が出されました。これに対し市は「現場に出向いて相談事業

をするなどのスタイルを検討したい」と前向きな回答をしました。

　市も事業展開の手法を変える必要性を感じているところでの指定管

理への移行です。指定管理者選考の際に市の意向をしっかりと伝え、

それに沿った事業者が選ばれることを期待すると共に、事業開始後も

市がその動きをリードする存在になることをのぞみます。　　(金田)
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若葉区
トピック 千城台地区小中学校統廃合のゆくえ
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学習会風景

※樹林墓地（東京都小平霊園）を見学に行き、
　次号でご報告いたします。

若 葉 の い ず み
～若葉区で活動している人紹介～

ア ・ タ ー ブ ル
高橋宏美☎090-8500-7029
atable.hiromitakahashi@gmail.com

　近所を散歩していて、この辺にすてきなカフェがあったらいいのに
…よーし、自分でやっちゃおう！と思ったのがきっかけで移動カフェ
「A Table!」ア・ターブルをはじめました。
　ちょっと贅沢な気分になってもらうこと、そして千葉産・若葉区産
の食材を使うことにこだわって、体に優しい素材を丁寧に料理してい
ます。
　若葉区は都会からも遠くないのに自然が多く、畑を見て旬を感じら
れるのも素晴らしい。食べ物が本当に美味しい。それに私の娘は動物
公園の大常連。若葉区に移住して2年ほどですが、この町をとても気
に入っています。
　自分の町の良いところを胸を張って言えることが地域活性化の要で
はないでしょうか。第一歩は近所のお散歩。歩くと新しい発見があっ
て、健康にもいいし、友達もできるかも。近くに友達ができると、地
元が楽しくなりますよね！
　移動カフェA Table!も、散歩とお友達作りの拠点になれたら嬉しい
です。
　お友達との集まりには、新しいサービス「出張ビストロ」も。食材
を持参してお伺い～キッチンをお借りしてお料理～後片付けをいたし
ます。人数や内容、何なりとご相談ください！

市民ネットワークわかば前で販売

市民法律相談：生活トラブル等について顧問弁護士が相談に応じます。1回目30分は無料。要予約、市民ネットワークちば☎043-201-2551まで。
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